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Procès-verbal du conseil d’administration 
Séance ordinaire  

18 février 2025 
ADOPTÉ 

 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’administration du Centre de 

services scolaire des Chic-Chocs, tenue le 18 février 2025 au Centre de services 

scolaire situé au 102, rue Jacques-Cartier à Gaspé et via la plateforme Microsoft 

Teams. La rencontre est présidée par madame Julie Pariseau, présidente.  

 

 

 ÉTAIENT PRÉSENTS : 

 
Madame Patricia Banville (administratrice) ☒ 

Monsieur J. Antonio Blouin (administrateur) ☒ 

Monsieur Frédéric Côté (administrateur, vice-président)  ☒ 

Madame Pascale Déry (administratrice) ☒ 

Madame Chantal Dufort (administratrice) ☒ 

Madame Katia Gagnon (administratrice, membre non-votant) ☒ 

Monsieur Guy Giroux (administrateur) ☒ 

Monsieur Félix Guay-Vachon (administrateur) ☒ 

Monsieur Sylvain Leblanc (administrateur) ☒ 

Madame Claudie Malouin (administratrice) ☒ 

Madame Carline Minville (administratrice)  ☐ 

Monsieur Yves Marcotte (secrétaire général) ☒ 

Madame Julie Pariseau (présidente) ☒ 

Monsieur Steven Richard (directeur général adjoint par intérim) ☒ 

Madame Josée Roussy (administratrice) ☐ 

Madame Josée Synnott (directrice générale) ☒ 

  

INVITÉS : 

 
1.0 GÉNÉRAL 

 
1.1 Ouverture de la réunion et constatation du quorum 
 

La réunion est ouverte sous la présidence de madame Julie Pariseau, 
présidente. L’avis de convocation a été envoyé dans les délais requis et 
les membres présents forment le quorum. La réunion est donc déclarée 
régulière et validement ouverte.  

 
1.2 Présidence et secrétariat de la rencontre 

 
La présidente, madame Julie Pariseau, agit à titre de présidente de la 
rencontre et monsieur Yves Marcotte agit à titre de secrétaire. 
 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Pariseau fait la lecture de l’ordre du jour.  
 

CA-2502-028 SUR PROPOSITION DÛMENT FAITE par, monsieur Guy Giroux, ET 
APPUYÉE par, madame Pascale Déry, il est résolu à l’unanimité que 
l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  
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1.4 Déclaration des conflits d’intérêts 
 
Aucun conflit d’intérêts n’est signalé à cette séance. 
 

1.5 Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 17 décembre 2024 

 
Puisque le document a été rendu disponible dans les délais prescrits, la 
présidente est dispensée de la lecture du procès-verbal.  
 

CA-2502-029 SUR PROPOSITION DÛMENT FAITE par, monsieur Guy Giroux, ET 
APPUYÉE par, monsieur Sylvain Leblanc, il est résolu à l’unanimité que le 
procès-verbal soit adopté tel que rédigé. 

 
  Suivi au procès-verbal : Aucun suivi  
 

1.6 Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 14 janvier 2025 

 
Puisque le document a été rendu disponible dans les délais prescrits, la 
présidente est dispensée de la lecture du procès-verbal.  
 

CA-2502-030 SUR PROPOSITION DÛMENT FAITE par, madame Chantal Dufort, ET 
APPUYÉE par, madame Patricia Banville, il est résolu à l’unanimité que le 
procès-verbal soit adopté tel que rédigé. 

 
  Suivi au procès-verbal : La directrice générale, madame Josée Synnott, 
informe les membres du conseil qu’un recueil des textes contenant les 
présentations écrites des élèves qui ont participé au concours de la 
démocratie scolaire sera bientôt disponible pour distribution.  
 

 1.7 Compte-rendu du comité de vérification 
 

Le comité a tenu une rencontre concernant la mise à jour budgétaire, sujet 

qui sera traité au point 6.1 du présent ordre du jour.  

 

   1.8 Compte-rendu du comité des ressources humaines  
    
Le comité a tenu une rencontre concernant le point portant sur le mandat 
de négociation de l’entente locale des enseignantes et enseignants qui 
sera traité au point 7.1 du présent ordre du jour.  
 

 1.9 Compte-rendu du comité de gouvernance et d’éthique 
 
Aucune rencontre n’a été tenue. 

 

 1.10 Période de questions du public 

 
Aucune question du public 
  

 
2.0 DIRECTION GÉNÉRALE 

 
Aucun point  

 
 

3.0 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES  
 

Aucun point  
 
 

4.0 SERVICE DE L’ADAPTATION SCOLAIRE ET DES SERVICES ÉDUCATIFS 

COMPLÉMENTAIRES 
 

Aucun point  
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5.0 SERVICES ÉDUCATIFS AUX ADULTES ET À LA FORMATION 

PROFESSIONNELLE 
 

Aucun point 
 
 

6.0 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES 
  

6.1 Mise à jour budgétaire en date du 31 janvier 2025 

 

Le président du comité de vérification, monsieur J. Antonio Blouin, informe 
l’assemblée qu’une rencontre du comité s’est tenue le 14 février dernier. 
Cette rencontre portait sur le dépôt de la mise à jour budgétaire du Centre 
de services scolaire et des nouveaux paramètres amendés par le ministère 
de l’Éducation. De plus, les membres ont discuté du mandat à produire pour 
le choix de la firme de vérificateur externe, car le contrat actuel arrive à 
échéance. Monsieur Blouin cède la parole à monsieur Martin Roy, directeur 
du Service des ressources financières, qui dresse un état de situation.  
 
Enfin, monsieur Blouin annonce que monsieur Félix Guay-Vachon 
assumera dorénavant la présidence du comité de vérification.  
 
ATTENDU l’engagement et le dévouement de monsieur J. Antonio Blouin 
à titre de président du comité de vérification du Centre de services scolaire 
des Chic-Chocs; 
 
ATTENDU son très grand professionnalisme et sa rigueur dans l’exercice 
de ses fonctions d’administrateur, contribuant ainsi à assurer une saine 
gouvernance;  
 
ATTENDU son implication soutenue et son apport significatif à 
l’amélioration des pratiques de reddition de comptes; 
 

CA-2502-031  IL EST PROPOSÉ par, monsieur Frédéric Côté, ET APPUYÉ par, madame 
Julie Pariseau, que le conseil d’administration du Centre de services 
scolaire des Chic-Chocs adresse ses plus sincères félicitations à monsieur 
J. Antonio Blouin pour son engagement et son travail en tant que président 
du comité de vérification.  
 
Adopté. 
   

 
7.0 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES 
 

7.1 Mandat de négociation de l’entente locale des enseignants et 

enseignants 

 

Le comité des ressources humaines a tenu une rencontre le 17 février 

dernier où le point du mandat de négociation de l’entente locale des 

enseignants et enseignantes a été discuté. Ce point étant également à 

l’ordre du jour de la présente séance du 18 février et que le sujet traité 

comporte plusieurs éléments, les membres du comité des ressources 

humaines proposent de reporter ce point à une séance ultérieure afin de 

présenter les enjeux et les grandes lignes d’actualisation du mandat de 

négociation à être délégué.  

  
 

8.0 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES, DE L’APPROVISION-
NEMENT ET DU TRANSPORT SCOLAIRE 

 
Aucun point  

  



 

S é a n c e  o r d i n a i r e  d u  C A  d u  1 8  f é v r i e r  2 0 2 5  -  P a g e  4 | 5 

 

 
9.0 SERVICE DES RESSOURCES INFORMATIONNELLES 

 
  Aucun point 
 
 

10.0 SERVICE DU SECRÉTARIAT GÉNÉRAL 
 

  Aucun point 
 
 

11.0 INFORMATION ET CORRESPONDANCE 
 

11.1 Nouvelles et correspondance de la présidence 
 

• Retour sur le concours de la démocratie scolaire du 14 janvier 
dernier – La présidente, madame Julie Pariseau, souligne le succès 
obtenu lors de cette deuxième édition dont le thème cette année 
était l’intimidation et la violence à l’école. Elle termine en remerciant 
tous les élèves qui ont participé au concours.  
 

• Nomination de madame Josée Synnott à la direction générale  
- La présidente tient à féliciter madame Josée Synnott pour sa 
récente nomination à titre de direction générale du Centre de 
services scolaire des Chic-Chocs. 
 

• La présidente informe également l’assemblée que la formation 
prévue pour les administrateurs et administratrices pourrait être 
tenue en ligne et il reste à déterminer les dates de la formation à 
venir. 

 
11.2 Nouvelles et correspondance de la direction générale 

 

• La directrice générale, madame Josée Synnott, informe les 
membres du conseil que le gel des embauches est toujours en 
vigueur et que le centre doit faire une demande de dérogation au 
ministère afin de permettre, s’il y a lieu, une nouvelle embauche.  
 

• Elle rappelle aux membres que cette semaine marque la Semaine 
des enseignants et enseignantes, tout en remerciant pour leur 
dévouement ceux et celles qui exercent ce beau métier.  

 
11.3 Nouvelle du comité de parents 

 

• Madame Chantal Dufort mentionne que la dernière rencontre du 
comité de parents n’avait pas quorum, mais que les membres 
présents ont échangé sur divers sujets.  

 
 11.4 HUIS CLOS  
 

À 19 h 30, l’assemblée, sur une proposition de madame Pascale Déry, 
appuyée par madame Julie Pariseau, décrète un huis clos. 
 
Retour en séance tenante, il est 19 h 40. 

 
 

12.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
12.1 Aucune question du public 
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13.0 FIN DE LA RENCONTRE 

 
13.1 Levée de la rencontre 

 
CA-2502-032 SUR PROPOSITION DÛMENT FAITE par, madame Patricia Banville, ET 

APPUYÉE par, monsieur Félix Guay-Vachon, il est résolu de lever la 
séance.  

 
Il est 19 h 45. 

 
 
 
 

  

Julie Pariseau 
Présidente de la rencontre 

 Yves Marcotte 
Secrétaire général 
 

 


